

## Nécrologie

— o —

## FEU M. L'ABBÉ PIERRE FISET

M. l'abbé Pierre Fiset, curé de Chéticamp, Cap-Breton, est décédé lemois dernier. Ses funérailles ont eu lieu, le mercredi 21 avril, au milieu d'un grand concours de citoyens.

Très bien connu dans la région de Québec, il était issu d'une famille de l'Ancienne-Lorette.

Son père, Joseph Fiset, et sa mère, Adélaïde de Varennes, descendaient des vieilles familles normandes qui composèrent nos premiers colons.

M. l'abbé Fiset avait quatre frères, dont deux médecins, le Dr Michel Fiset, de Québec, et feu le Dr Napoléon Fiset, qui a exercé sa profession à Chéticamp.

M. l'abbé Pierre Fiset naquit le 28 mai 1840; il fit ses études au Séminaire de Québec, et obtint le titre de bachelier ès-Arts. Il suivit les cours théologiques dans la même maison.

Professeur de littérature au collège Saint-François-Xavier dans le diocèse d'Antigonish, il y fut ordonné prêtre par Mgr McKinnon, à l'âge de 24 ans.

Puis, après une couple d'années d'enseignement, l'abbé Fiset devint curé du Havre-Bouché, où il resta dix années. De là il passa à la paroisse de Chéticamp, où il est demeuré jusqu'à sa mort, c'est-à-dire 34 ans.

L'abbé Fiset avait donc quarante-cinq années de sacerdoce quand la mort est venue le ravir aux siens, dont il avait su gagner l'estime et la confiance.

Mgr Cameron, évêque d'Antigonish, n'ayant pu se rendre aux funérailles, s'y fit remplacer par M. l'abbé H.-P. MacPherson, supérieur du collège d'Antigonish.

Le service funèbre fut très imposant.

Entre autres œuvres de l'abbé Fiset, dont le prédicateur a fait le plus sympathique éloge, se trouvent la nouvelle église de Chéticamp, une des plus belles des Provinces Maritimes, et le couvent des Filles de Jésus.